

29/10/2017

Homicidio en Coyhaique: Fiscalía solicitó ampliar detención de imputado

Detenido en el Complejo Penitenciario de Coyhaique y a la espera de su formalización por parte de la Fiscalía el próximo día martes, permanece el imputado Gabriel Alejandro Troncoso Barriá de 22 años, quien agredió con un arma cotopunzante y en múltiples ocasiones, a José Eduardo Ríos Cárcamo de 26 años, quien pese a los esfuerzos médicos falleció cerca de la medianoche de ayer en el Hospital Regional de Coyhaique.



CUCHILLO

El hecho, de acuerdo a lo informado por Carabineros a la Fiscalía de Coyhaique, se registró cerca de las 21.00 horas, tanto al exterior como interior de un local comercial de calle Los Coigues.

En este sentido, los primeros antecedentes en poder de la Fiscalía sostienen la existencia de una pelea entre ambos involucrados, según explicó el fiscal adjunto Alvaro Sanhueza. “En esa pelea, recorrieron casi la mitad del local hasta que la víctima cayó, momento en el cual el imputado dice haber extraído un cuchillo de entre sus vestimentas y haber apuñalado reiteradas veces a la víctima, para luego retirarse del lugar, asumiendo que muy probablemente había herido de muerte a la víctima”, explicó el persecutor penal hoy a la Unidad de Comunicaciones de la Fiscalía, en los pasillos del Juzgado de Garantía.

DILIGENCIAS

Hoy en la audiencia de control de la detención efectuada en el Juzgado de Garantía, el fiscal de turno, Alvaro Sanhueza solicitó a la jueza Cecilia Urbina Pinto poder ampliar la detención del imputado hasta el próximo martes a las 12.00 horas, a fin de que la Sección de Investigación Policial SIP y el Laboratorio de Criminalística de Carabineros, Labocar, puedan recabar mayor cantidad de pruebas y antecedentes respecto de este homicidio registrado la noche del sábado en Coyhaique.